

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pekerja Wanita dan Pendidikan Agama Islam Pada Anak Dalam Keluarga di dusun Kasrepan Desa Demuk Pucanglaban Tulungagung” di tulis oleh Deni Ike Purwanti, NIM 20811133057, Pembimbing Dr. H. Abdul Manab, M.Ag.

Kata Kunci: Pekerja Wanita, Pendidikan Agama Islam dalam Keluarga, Anak

Pendidikan keagamaan anak dalam keluarga merupakan sesuatu yang sangat penting. Mengingat anak dari kecil sudah berada di lingkungan keluarga, maka dalam keluarga harus di realisasikan tujuan Pendidikan Agama Islam. Tanggung jawab anggota keluarga terutama ibu. Jadi ibu mempunyai peranan yang sangat penting. Penelitian ini ditulis dengan mengajukan Fokus penelitian sebagai berikut: (1) Bagaimana peran pekerja wanita dalam mendidik anak di lingkungan keluarga di dusun Kasrepan Desa Demuk Pucanglaban Tulungagung? (2) Bagaimana aplikasi pendidikan agama islam pada pekerja wanita dalam mendidik anak di lingkungan keluarga di dusun Kasrepan Desa Demuk Pucanglaban Tulungagung? (3) Bagaimana hasil pendidikan agama islam yang dilakukan pekerja wanita dalam mendidik anak di lingkungan keluarga di dusun Kasrepan Desa Demuk Pucanglaban Tulungagung?

Skripsi ini bertujuan, (1) Untuk memahami peran pekerja wanita dalam mendidik anak pada lingkungan keluarga di dusun Kasrepan Desa Demuk Pucanglaban Tulungagung. (2) Untuk memahami aplikasi pendidikan agama islam pada pekerja wanita dalam mendidik anak pada lingkungan keluarga di dusun Kasrepan Desa Demuk Pucanglaban Tulungagung. (3) Untuk memahami hasil pendidikan agama islam yang dilakukan pekerja wanita dalam mendidik anak pada lingkungan keluarga di dusun Kasrepan Desa Demuk Pucanglaban Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif yaitu peneliti bertindak sebagai instrumen atau kunci dengan menggunakan pendekatan study kasus dalam arti penelitian difokuskan pada satu fenomena saja yang dipilih dan ingin dipahami secara mendalam, dengan mengabaikan fenomena-fenomena lainnya. Data yang diperoleh yaitu dari *Person* (Manusia), *Place* (tempat), dan *Paper* (kertas) yang diperoleh dari lapangan. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi partisipan pasif, dimana peneliti datang ke tempat hanya mengamati dan tidak ikut terlibat dalam kegiatan, wawancara mendalam agar peneliti memperoleh data secara mendalam dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan *Data Reduction* (Reduksi Data), *Data Display* (Penyajian Data), *Conclusion Drawing/ Verification* (Menarik Kesimpulan) sebagaimana dikemukakan oleh Miles and Huberman.

Setelah dilakukan penelitian, maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa peran seorang wanita kerja dalam pendidikan agama islam bagi anak pada lingkungan keluarga di dusun Kasrepan Desa Demuk Pucanglaban adalah yang pertama, ibu berperan sebagai pemuas kebutuhan anak (fasilitator), kedua, ibu berperan sebagai pembimbing bagi anak, ketiga, ibu berperan sebagai pemberi stimulasi (motivator). Dengan mengaplikasikan dalam keseharian dilingkungan

keluarga didukung menggunakan metode pembiasaan, keteladanan, nasihat & dialog, pemberian penghargaan dan hukuman kepada anak.

Hasil dari penelitian Wanita Kerja dan Pendidikan Agama Islam pada Anak dalam Keluarga di dusun Kasrepan Desa Demuk Pucanglaban Tulungagung dapat disimpulkan bahwa walaupun ibunya menjadi wanita pekerja, tetapi pendidikan keagamaan anak didusun kasrepan Desa Demuk Pucanglaban masih berjalan, ketika ibunya berada dirumah ia mempergunakan waktu sebaik mungkin untuk mengajari anaknya dan adanya peran pengganti seperti ayah, bibi, kakek, nenek dan kelurga ketika ibunya sedang bekerja. Dan selain itu anaknya juga belajar dan mengikuti kegiatan di TPQ. Dengan adanya lingkungan yang agamis memberikan dampak positif bagi pendidikan keagamaan anak. Hal tersebut membuktikan bahwa pendidikan keagamaan anak dalam kelurga di dusun Kasrepan Desa Demuk Pucanglaban Tulungagung masih berjalan dan dilaksanakan dengan baik.

ABSTRACT

Thesis written by **Deni Ike Purwanti**, NIM 20811133057. Department of Islamic Religious Education, Faculty of Tarbiyah and Teaching Science, Islamic Institute of Tulungagung with the title "Women with a Career and Islamic Religious Education for the Children in a Family at Kasrepan Demuk Village Pucanglaban Tulungagung", Guided by Dr. H. Abdul Manab, M.Ag NIP. 19521211 198003 1 004.

Key words: Women with a Career, Islamic Religious Education in a Family, Children.

Children religion education in a family is an important thing. Remembering the children are in a family environment from they are born. The family must realize Islamic religious education goal. Each of family part have a responsibility especially for mother. Mother has an important figure. This research was written by the research focus as follow: (1) What is a of women with a career turn in educate a child in a family environment at Kasrepan Demuk Pucanglaban Tulungagung? (2) How is the application of Islamic religious education for a women with a career in educate a child in a family environment at Kasrepan Demuk Pucanglaban Tulungagung? (3) How is the result of Islamic religious education in educate a child in a family environment at Kasrepan Demuk Pucanglaban Tulungagung?

The aims of research are, (1) To understand women with a career turn in educate a child in a family environment at Kasrepan Demuk Pucanglaban Tulungagung (2) To understand the application of Islamic religious education for a women with a career in educate a child in a family environment at Kasrepan Demuk Pucanglaban Tulungagung (3) To understand the result of Islamic religious education in educate a child in a family environment at Kasrepan Demuk Pucanglaban Tulungagung.

This is a qualitative research which the research as a key instrument by study case approach with the mean, the research was focused on one phenomenon choosed and want to be understood deeply by not attend the other phenomenon. The data resulted is Person, Place, and Paper that reached from field. Data collection method use passive participant observation that the researcher come to the place, observe, and not join activity, deep interview to result data deeply and documentation. Data analysis technique use Data Reduction, Data Display, Conclusion Drawing/ Verification as said by Miles and Huberman.

After doing a research, the researcher can conclude that: 1) The role of women with a career in educate a child in a family environment at Kasrepan Demuk Pucanglaban Tulungagung, for the first, mother as a facilitator, secondly, mother as children guider, thirdly mother as an motivator. 2) The application of religious education in daily environment by practice method, modelling, giving advice, dialog, and reward and punishment for the children. 3) the result of research in women with a career and Islamic religious education for the children

in a family at Kasrepan Demuk Village Pucanglaban Tulungagungis although the mother work, the children religious education in Demuk village still run, when the mother at home, she was used a time well for teach the children and there are some subtitutor like father, aunt, grand father, grand mother, and a family subtitutor when the mother is working. Beside that, the children also can join an activity at TPQ. By the religious environment, it can give a positive effect for the children religious education. That was evidenced that Islamic religious education for the children in a family at Kasrepan Demuk Village Pucanglaban Tulungagung still run and done well.

الملخص

البحث العلمي كتبه ديني ايكا فورواني، رقم القيد ٢٠٨١١٣٣٠٥٧، قسم تربية دين الإسلام، كلية التربية و علوم التعليمية، بجامعة تولونج اجونج الاسلامية الحكومية، تحت العنوان "النساء بالمهنة و تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال في العائلة بقرية كاسربان دموك بوجانج لابان تولونج اجونج" و المشرف؛ الدكتور الحاج عبد المناب الحاج الماجستير.

الكلمات الرئيسية: النساء بالمهنة، تربية الدينية الإسلامية في العائلة، الاطفال

تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال في العائلة مهمة. متذكراى الاطفال بالبيئة في العائلة منذ صغيرهم. العائلة لازم أن تظهر اهداف تربية الدينية الإسلامية. كل أعضاء العائلة يملكون المسؤولية وبالخصوص بالأم. الأم تملك صورة مهمة. يكتب هذا البحث بمسائل البحث كما يلي: (١) ماذا دور الأم بالمهنة في تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال بالعائلة بقرية كاسربان دموك بوجانج لابان تولونج اجونج. (٢) كيف تطبيق تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال للأم بالمهنة في بيئة العائلة بقرية كاسربان دموك بوجانج لابان تولونج اجونج؟ (٣) كيف نتيجة تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال في بيئة العائلة بقرية كاسربان دموك بوجانج لابان تولونج اجونج؟

الأهداف في هذا البحث: (١) لفهم دور الأم بالمهنة في تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال بالعائلة بقرية كاسربان دموك بوجانج لابان تولونج اجونج. (٢) لفهم تطبيق تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال للأم بالمهنة في بيئة العائلة بقرية كاسربان دموك بوجانج لابان تولونج اجونج (٣) لفهم نتيجة تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال في بيئة العائلة بقرية كاسربان دموك بوجانج لابان تولونج اجونج.

هذا البحث مشمول من البحث الكيفيحيث الباحثة كألة رئيسية بدراسة المسئلة بمعنى البحث متركز في احدي الظاهرة المختارة و المطلوبة للفهم العميق و لا يهتم بالظاهرة الأخرى. نتيجة البحث هو شخص و مكان و قرطاس الذين يحصل من الميدان. يُستخدم ادوات في جمع الحقائق الملاحظة بالمشاركة حيث الباحثة تأتي الى مكان البحث و تلاحظ و لا تتبع الأنشطة و المقابلة المتعمقة لحصول البياناتالعميق و الوثيقة. و تحليل الحقائق المستخدم هو تخفيض الحقائق، و تقديم الحقائق، و الخلاصة ليلس و هو برمان.

و بعد أداء البحث، الباحثة تستطيع أن تلخص أن: (١) دور الأم بالمهنة في تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال بالعائلة بقرية كاسربان دموك بوجانج لابان تولونج اجونج، الأول كالمساعدة، و الثاني كالمُرشدة، و الثالث كالدافعة. (٢) تطبيق تربية الدينية الإسلامية في بيئة اليومية بطريقة الممارسة و التمثيلية و اعطاء الموعظة و الحوار و الترغيب و الترهيب للأطفال. (٣) نتيجة البحث لنساء بالمهنة في تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال في بيئة العائلة بقرية كاسربان دموك بوجانج لابان تولونج اجونج برغم أن الأم بالمهنة، تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال في قرية دموك مازال يجري، لما الأم في البيت، هي قد استخدمت الوقت بالجيد لتعليم الأطفال و كان وكيل الأم كأب و عمة و جد و جدة و وكيل العائلة لما تعمل الأم. و بجانب ذلك، الأطفال يتبعون أنشطة قراءة القرآن. و بيئة الدينية تستطيع ان تعطي أثر ايجابي في تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال. كنت تلك البيانات تدل أن تربية الدينية الإسلامية عند الاطفال في العائلة بقرية كاسربان دموك بوجانج لابان تولونج اجونج مازال يجري و يعمل بالجيد.